

ABSTRAK

Fajar Ramadhan, 2020. Hubungan Kelincahan dan Koordinasi Mata Kaki Dengan Keterampilan Menggiring Bola Pemain Club Sepakbola Rajawali FC Kabupaten 50 Kota

Masalah dalam penelitian ini adalah Kurangnya kemampuan menggiring bola pada pemain Club Sepakbola Rajawali FC. Banyak faktor yang menyebabkan terjadinya masalah tersebut diantaranya adalah kelincahan dan koordinasi mata kaki. penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hubungan kelincahan dan koordinasi mata kaki terhadap keterampilan menggiring bola pada pemain Club Sepakbola Rajawali FC Kabupaten 50 Kota.

Penelitian ini merupakan jenis penelitian korelasi. Populasi penelitian adalah seluruh pemain Club Sepakbola Rajawali FC Kabupaten 50 Kota, yang berjumlah sebanyak 22 orang. Teknik penarikan sampel yang dipergunakan dalam penelitian ini adalah teknik *sensus*. Dengan jumlah sampel sebanyak 22 pemain. Data dikumpulkan dengan menggunakan pengukuran terhadap variabel kelincahan dengan t-test kelincahan, koordinasi mata kaki dengan tes menendang bola ke sasaran dan keterampilan menggiring bola menggunakan tes menggiring bola 6 rintangan. Data dianalisis dengan korelasi *product moment* dan dilanjutkan dengan korelasi ganda.

Hasil penelitian yakni : **(1) Terdapat hubungan yang signifikan antara kelincahan dengan keterampilan menggiring bola pemain Club Sepakbola Rajawali FC Kabupaten 50 Kota**, diperoleh $r_{hitung} (0,46) > r_{tabel}(0,42)$ dan koefesien distribusi $t_{hitung}(2,60) > t_{tabel}(1,72)$, **(2) Terdapat hubungan yang signifikan antara koordinasi mata kaki dengan keterampilan menggiring bola pemain Club Sepakbola Rajawali FC Kabupaten 50 Kota**, diperoleh $r_{hitung} (0,45) > r_{tabel}(0,42)$ dan koefesien distribusi $t_{hitung} (2,51) > t_{tabel}(1,72)$, dan **(3) Terdapat hubungan yang signifikan kelincahan dan koordinasi mata kaki dengan keterampilan menggiring bola pemain Club Sepakbola Rajawali FC Kabupaten 50 Kota**, diperoleh $r_{hitung} (0,54) > r_{tab} (0,42)$ dan koefesien distribusi $f_{hitung} (5,00) > f_{tab} (3,52)$.

Kata Kunci : Kelincahan, koordinasi mata kaki dan keterampilan menggiring bola.